

Narbona inaugura una depuradora que mejorará el caudal del Júcar-Vinalopó

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, aseguró ayer que la nueva estación depuradora de aguas residuales de la Ribera del Júcar, inaugurada ayer en Carcaixent, supone «un primer paso para recuperar» el río Júcar. La planta depuradora tratará diariamente 26.000 m³ de aguas residuales de una población global de 76.000 habitantes, distribuidos en los municipios valencianos de Alzira, la Poble Llarga, Villanueva de Castellón y Carcaixent, donde se ubica la planta. Medio Ambiente confía en que la instalación sirva para mejorar la calidad del agua que se prevé trasvasar hasta las comarcas del Vinalopó.



Cristina Narbona, ayer en un acto universitario en Gandía

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)